



Elterncafé an der Kastulus Realschule

Moosburg. (red) Der Übergang von der Grundschule auf eine weiterführende Schule ist für Kinder und auch deren Eltern ein besonderer Tag. Entsprechend groß war die Aufregung am ersten Schultag bei den 153 neuen Fünftklässlern der Kastulus-Realschule, spätestens als Schulleiter Wolfgang Korn, Elternbeiratsvorsitzende Ulrike Reichelt und die jeweiligen Klassenleitungen

die neuen Schüler persönlich begrüßten. Für eine gute Eingewöhnung sorgt zudem das 27-köpfige Tutorenteam. Nach den Klassenfotos durften die Eltern ihre Kinder ins neue Klassenzimmer begleiten. Danach war für sie im Elterncafé, organisiert vom Elternbeirat, Zeit für Gespräche und eine kleine Stärkung. Viele nutzten die Gelegenheit, um sich über die Arbeit des Eltern-

beirats und des Fördervereins zu informieren. Der Elternbeirat lädt alle Eltern ein, sich aktiv einzubringen – ob bei Projekten, Aktionen oder im Rahmen der anstehenden Elternbeiratswahl. Das Bild zeigt Elternbeiratsvorsitzende Ulrike Reichelt, Schulleiter Wolfgang Korn, Elternbeiräte Melanie Kirchermeier und Birgit Lackermayr.

Foto: Ulrike Reichelt